
КЕМЕРОВО

1. Что наиболее значительное удалось сделать в 2024 году?
В  2024  году  Кемеровским  городским  Советом  народных  депутатов  (далее  также  —
городской  Совет)  проведено  12  заседаний,  в  том  числе  2  внеочередных.  Наиболее
значимыми вопросами, рассмотренными и утвержденными городским Советом, стали:
- внесение изменений в Устав города Кемерово, в части наименования муниципального
образования;
-  приведение  нормативных  правовых  актов  Кемеровского  городского  Совета  в
соответствие с изменениями законодательства за период 2020 - 2024 г.;
- установление и введение в действие на территории города Кемерово туристического
налога;
- внесение изменений в правила благоустройства территории города Кемерово. В целях
устранения  правовой  неопределённости  были  надлежащим  образом  урегулированы
вопросы размещения на территории города антенномачтовых сооружений. Также правила
благоустройства  были  дополнены  положениями,  устанавливающими  запрет  на
размещение брошенных (бесхозяйных), разукомплектованных транспортных средств вне
мест,  предназначенных  для  ремонта,  технического  обслуживания  и  утилизации
транспортных средств или огороженных специализированных стоянок для транспортных
средств на территории города.
Всего на заседаниях в 2024 году рассмотрено 66 вопросов.
В отчетном периоде была продолжена работа по исполнению наказов жителей города
депутатам городского Совета.
Решением Кемеровского городского Совета народных депутатов средства, выделяемые па
исполнение  наказов  жителей  города  Кемерово  депутатам  городского  Совета,  было
решено  вновь  направить  на  обустройство  спортивных  площадок  и  стадионов
образовательных учреждений города Кемерово. Всего в список вошли 18 объектов.
Проекты  комплексного  ремонта  школьных  стадионов  включали  приобретение  и
установку  нового  спортивного  оборудования,  строительство  новых  спортивных
площадок, установку и монтаж освещения, благоустройство школьных стадионов.
Совместная  работа  депутатов  городского  Совета  с  руководителями  образовательных
учреждений,  представителями  подрядных  организаций  на  всех  этапах,  от
проектирования до работ по комплексному ремонту стадионов кемеровских школ, дала
высокий положительный результат. Работы ВЫПОЛНСНЫ в полном объеме. Депутатами
городского Совета была подготовлена и произведена приемка выполненных работ.
Фактически выполнено работ на общую сумму 54 616 160,00 руб.
Одним из приоритетных направлений деятельности депутатского корпуса в 2024 году
стала помощь участникам специальной военной операции (СВО) и их семьям: отправка
эшелонов для  земляков,  которые сейчас  исполняют свой  воинский долг  в  зоне  СВО;
личные  встречи  с  бойцами;  оказание  содействия  семьям участников  СВО  в  решении
бытовых и материальных проблем.
Также депутаты регулярно отправляли гуманитарный груз жителям ДПР, JlI П), Курска.
В  прошедшем  году  депутаты  входили  в  состав  межведомственных  мониторинговых
комиссий,  которые  проверяли  ход  исполнения  работ  на  всех  этапах  реализации
национальных проектов. Задачи комиссий:
-  своевременный  контроль  за  соответствием  выполняемых  работ  по  техническому
заданию;
- выявление рисков и дефектов на всех этапах строительства и ремонта;



-  выявление  необходимости  организации  дополнительных  работ,  взятие  на  контроль
вопросов, возникающих у жителей Кемерово.
В  частности,  депутаты  принимали  непосредственное  участие  в  реализации  на
территории городского округа следующих региональных проектов:
- «Твой Кузбасс — твоя инициатива»;
- «Формирование комфортной городской среды»;
- «Безопасные и качественные дороги».
Депутатский  корпус  города  Кемерово  принимал  активное  участие  в  мониторинге
объектов, финансируемых по государственным и региональным программам. «Народные
контролеры» работали на всех этапах реализации проектов на территории города.
Кемеровский городской Совет реализует ряд депутатских проектов. В отчетном периоде
продолжил свою работу «Пресс-чай с депутатом». Поднимались важные социальные и
патриотические  вопросы:  любовь  к  Родине,  семейные  отношения  и  традиционные
ценности.
Состоялся городской Фестиваль женского спорта «СПОРТ. КРАСОТА. УСПЕХ», который
собрал  команды  из  учреждений  и  организаций  уже  несколько  лет  помогающих
участникам СВО.
В  рамках  проекта  депутатской  заботы  была  продолжена  работа  со  стипендиатами
депутатов, детьми из детских домов города Кемерово.
В  отчетном  периоде  депутатский  корпус  города  Кемерово  осуществлял  работу  с
коллегами по северной агломерации Кузбасса:
- с целью обсуждения вопросов поддержки одарённых детей встретились в уникальном
образовательном  центре  «Сириус.  Кузбасс»  с  коллегами  -депутатами  Кемеровского
муниципального округа;
- в рамках поддержки старшего поколения посетили дом- интернат для престарелых и
инвалидов кемеровского муниципального округа.
Немаловажным проектом прошедшего года стала работа рабочей группы Кемеровского
городского  Совета  по  вопросам  экологии.  Было  проведено  7  заседаний,  па  которых
рассматривались  вопросы  экологической  обстановки  в  городе  Кемерово,  создание
здоровой и устойчивой городской среды, газификация частного сектора и другие.
Итогом деятельности  рабочей труппы по вопросам экологии стало издание брошюры
«Ассортимент древесных растений, рекомендованных для озеленения города Кемерово».
Список  составлен  на  основе  20-летнего  изучения  растений  и  включает  более  300
декоративных  видов  и  сортов.  В  ассортимент  включены  растения,  неприхотливые  в
содержании, устойчивые к природно-климатическим условиям Кемерово.
2. Какие наиболее трудные проблемы не удалось решить в прошедшем
Отсутствуют.
З. Какие основные задачи стоят в 2025 году?
В 2025 году городской Совет продолжает реализацию проектов:
- по реконструкции школьных стадионов и благоустройству территорий школ в рамках
исполнения  наказов  жителей  города  Кемерово  депутатам  Кемеровского  городского
Совета;
- по оказанию поддержки мобилизованным гражданам и их семьям;
-  по  внесению  изменений  в  Положение  об  особо  охраняемой  природной  территории
«Природный комплекс Рудничный бор» с учетом мнения общественности;
4. Какую  помощь  и  содействие,  па  ваш  взгляд,  может  оказать  АСДГ  в  решении
стоящих проблем в рамках своих компетенции?



Проведение  семинаров  представительных  органов  муниципальных  образований  по
различным тематикам, предоставление методических материалов, ответов на запросы.
5. Укажите,  пожалуйста,  наиболее  важные  и  актуальные,  с  Вашей  точки  зрения,
вопросы для обсуждения их на мероприятиях АСДГ по обмену опытом.
На мероприятиях по обмену опытом, можно рассмотреть следующие вопросы:
-  обращение  с  безнадзорными  животными.  Несмотря  на  то,  что  в  федеральное
законодательство внесены изменения, дающие право субъектам Российской Федерации
самостоятельно  определять  способ  работы  в  данном  направлении,  проблема  остается
острой;
-  внедрение  новых  информационных  технологий  в  деятельность  представительных
органов местного самоуправления;
- меры, направленные на поддержку мобилизованных граждан и их семей, принимаемые
представительными органами местного самоуправления.
6. Укажите, пожалуйста, наиболее важные и актуальные, с Вашей точки зрения, темы и
вопросы  для  включения  их  в  образовательную  программу  курсов  ПОВЫШС'НИЯ
квалификации (учебных курсов для муниципальных служащих).
В образовательную программу курсов повышения квалификации рекомендуем включить:
- использование новых информационных технологий в работе представительного органа
местного самоуправления;
-  повышение эффективности  использования средств массовой коммуникации в работе
представительного органа местного самоуправления;
- депутатская этика и мастерство публичного выступления;
-  повышение  эффективности  деятельности  представительных  органов  местного
самоуправления.
Дополнительно  информируем  о  том,  что  материалы  о  деятельности  Кемеровского
городского Совета размещены на нашем официальном сайте.


